

Luckies-Die Partydrachen

Letzte Aktualisierung Samstag, 13. Oktober 2007

Die Partyband schafft mit ihrem Repertoire aus den 50ern, 60ern, 70ern, 80ern, 90ern bis zu aktuellen Titeln von heute beste Tanz- und Partystimmung.

Sie profitieren von unserer über 10-jährigen Erfahrung bei:

- * Hochzeiten
- * Firmenevents
- * Vereinsfesten
- * Geburtstagen
- * Abschlußbällen

Regine Glück

Ihr zentrales Instrument ist ihre ausgebildete Sopranstimme, die mit vielen Jahren Gesangsunterricht (Klassik und Pop) sowie mit einer unerschämten Portion Talent und Ausstrahlung vollendet wird. Schon im Kindesalter war Regine nicht von der Bühne fernzuhalten: Bei einem Konzert der Fischer-Chöre traute sie sich schon im Alter von 7 Jahren vor über 5000 Konzertbesuchern eine Solo-Gesangseinlage darzubieten.

Diese Offenheit gegenüber dem Publikum weiß jeder zu schätzen, der die "Luckies" schon live erlebt hat. Das Energiebündel Regine schafft es, den direkten Kontakt zum Publikum aufzubauen, die Gäste einzubeziehen, als auch mit ihrem hellen und freundlichen Gesang das Publikum zu wahren Beifalls- und Begeisterungstürmen zu bewegen.

Bernd Glück

Als staatl. anerk. Musikpädagoge ist Bernd Glück 24 Stunden pro Tag Vollblutmusiker. Dies wird auch anhand seiner Instrumente offensichtlich: Ob Keyboard, Akkordeon, E-Gitarre oder Gesang: Getreu dem Motto "Geht nicht - gibt's nicht!" liefert er den kompletten instrumentalen Background als auch Chor- und Lead-Vocals. Darüber hinaus zeichnet er sich auch für den perfekten Sound verantwortlich und weiß die Beschallungstechnik wohldimensioniert einzusetzen.